
本校 99 學年度綜合高中新生家長座談會 

紀     錄 

 

時間：99 年 9月 15 日(三)18 點 30 分 

地點：本校行政大樓 2F 第一會議室 

主持人：王主任建岳 

出席者：管秘書初慧、謝主任振萬、楊主任游勳、朱主任怡君、 

        林主任惠群、李主任勝龍、王主任參壹、高組長韻閑、 

        陸組長孝年、呂組長麗珍、黃組長如慧、余銘芬主任、 

        李導師美諭、陳導師正儒、洪導師炘燕、方導師怡君 

列席者：劉思言實習教師(紀錄)、古竺艷實習教師(拍攝) 

 

議  程： 

壹、主席致詞： 

王主任建岳： 

    說明綜高課程規劃、升學管道和考試類別、成績考查辦法、編班

方式等。對於一個國中剛畢業的小孩，太早要他們決定未來的路似乎

有些為難，若是選擇綜合高中就讀，好處在於兼具高中和高職，將來

可參加大學學測、指定科目考試和四技二專統測進入大學就讀，未來

的路更廣。 

(教務主任資料如簡報) 

 

貳、家長意見反應： 

Q1：我的小孩是從桃園來上學，每天早上五點半就得起床趕搭車，放

學後又因為一年級現在有很多的活動，例如：健康操。結束學校的活

動後搭車回家也已經很晚了，雖然知道高中階段讀書很重要，但實在

花太多時間在通車上，請問學校可否為遠道學生規劃校車路線？ 

A1：學校為解決此問題每年都有做調查，因為學校不同年級放學時間

不一，很難規畫出校車。目前可解決的方法就是請學生搭火車至中壢

車站後步行到站前墊腳石書局，搭乘中壢客運到校專車只要 10 元。 

 

Q2：學生反應中壢客運和桃客司機素養不佳，請改進！ 

A2：學生搭車以安全為原則，學校很重視也曾經反應過，會再行文給

中壢客運請他們改進！ 

 



Q3：學生太常穿運動服，買了制服卻沒穿到！ 

A3：學校原則上規定只有在有體育課當天才准穿運動服裝，其餘天數

一律穿制服，可能因為剛開學學生每天都要練習健康操才會都穿運動

服裝，在合情合理上學校對於服裝教育的規定不會太過強制，是由學

生全班統一決定當日穿著。 

 

Q4：學校僅開放圖書館讓學生參加晚自習嗎？ 

A4：會統一安排在圖書館是因為學校晚上還有夜校生在上課，若開放

志道大樓晚自習恐怕會有附校學生進入志道六、七樓逗留，顧慮到學

生安全才會做此安排。 

 

Q5：請學校說明健康操活動！ 

A5：健康操參加的對象是全校一年級的新生，以健康運動為學生展開

高中生活。此活動是由學長姊帶領教導學弟妹活動，目的在讓新生加

入一個新團體後，能夠有共同的目標可以努力，經由練習、比賽，培

養班級團體合作的榮譽心，也可促進學長姊和學弟妹的交流。學校有

規定練習時間，但學生求好心切假日仍額外撥時間參加練習，會再和

學生宣導並約束。 

 

Q6：學校現行安排每學期幾堂游泳課？水上運動會在何時舉辦？雖是

室內溫水游泳池但還是要考慮到冬天氣溫很冷的問題。 

A6：學校現在安排上、下學期各六週的游泳課。水上運動會舉辦時間

是在下學期。雖是冬天但泡在水裡溫度感受仍會比外面溫暖很多。 

 

Q7：建議學校剛開學全部要繳的費用可否一次列齊再來單子？ 

A7：學校會再改進！ 

 

參、導師與家長座談時間 

肆、散會 


